

Die Einheit aller progressiven Kräfte und besonders die Einheit der kommunistischen und Arbeiterparteien ist für unseren Sieg in Vietnam und für den Sieg der gesamten Menschheit absolut notwendig. Die ungläubliche und unbegreifliche Politik der Gruppe um Mao Tse-tung hat dem Kampf der unterdrückten Völker in Asien, Afrika und in anderen Teilen der Welt großen Schaden zugefügt, Aber auch jetzt ist es für China noch nicht zu spät, wieder auf den richtigen Weg zurückzukehren.

Es ist der standfesten Treue der KPdSU und des Sowjetvolkes zu verdanken, daß die Gefahren, die durch die chinesische Haltung hervorgerufen wurden, auf ein Minimum reduziert und die Interessen der kommunistischen Weltbewegung gewahrt werden. (Beifall.)

Unsere Partei ist fest davon überzeugt, daß es an der Zeit ist, eine Weltkonferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien einzuberufen, um gemeinsam die Probleme zu analysieren, denen sich unsere Bewegung gegenüber sieht.

Liebe Genossen! Die Dokumente, die der Parteitag vorliegen, und die Rede des Genossen Walter Ulbricht sind der Ausdruck einer interessanten und neuen Entwicklung der marxistisch-leninistischen Methodologie und Planung. Auf dem Wege des vollständigen Aufbaus des Sozialismus haben sich unserem deutschen Brudervolk große Perspektiven eröffnet. Wir sind fest davon überzeugt, daß die deutsche Arbeiterklasse unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands diese große Aufgabe meistern wird.

Es lebe die Einheit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und den afrikanischen Völkern!

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe unsere gemeinsame Idee des Marxismus-Leninismus! (Die Anwesenden erheben sich von den Plätzen und spenden starken, anhaltenden Beifall.)

Vorsitzender *Werner Jarowinsky*: Das Wort zur Begrüßungsansprache hat nun der Stellvertretende Generalsekretär der Fortschrittspartei des Werktätigen Volkes Zyperns (AKEL), Genosse Andreas Fantis. (Unter dem Beifall der Delegierten und Gäste, die sich von ihren Plätzen erhoben haben, begibt sich Genosse Andreas Fantis zum Rednerpult.)

*Andreas Fantis, Stellvertretender Generalsekretär der Fortschrittspartei des Werktätigen Volkes Zyperns (AKEL)*: Liebe Genossinnen und Genos-